

# CORREO DE LAS OBRAS

EDICIÓN N° 22

MAYO 2024



**TITULARES**

**EVENTOS**

## **NETWORKING**

“...permite a los individuos y organizaciones ampliar su red de contactos, acceder a nuevas oportunidades, compartir conocimientos y colaborar en proyectos”

**VIDA DE LAS OBRAS**

## **“EMPRESA Y RESPONSABILIDAD HOY”**

“La Serena se abre al mundo desde la dinámica del valor de hacer empresa y la pasión por el trabajo y las personas...”

## LA FERTILIDAD DE LA MUERTE Y LA BANALIDAD DE LA LIBERTAD V/S EL “ÍMPETU DE UN MISIL”

El día más frío de La Serena, viernes 7 de junio, en el centro de eventos Santa Inés, 50 emprendedores y algunos profesionales, más un puñado de jóvenes atraídos por la convocatoria: “El honor de hacer empresa” - ese era el tema- han desafiado no solo el clima sino una cierta mentalidad dominante que se auto convoca de slogans empobreciendo la cultura.

Qué paradoja que una cuenta presidencial desate aplausos, algarabía y relance las encuestas -polarizando tantos programas de TV- porque se anuncia el aborto libre.

Normalmente el tono de la muerte es más discreto, también cuando se trata de leyes, pero esta vez ha sido puesto como un eje conciliador de nuevos consensos...casi como apostando por la fertilidad de la muerte para levantar una gestión en crisis.

¡La carencia de autocrítica en la política tampoco permite ver que el problema más grave es la salud! por sobre la seguridad ciudadana y las pensiones. Digan lo que digan las encuestas, ¿A quién le sirve la seguridad ciudadana o las pensiones si no vives, o tu calidad de vida se abrevia porque estás en una lista de espera infinita? O ¿Qué respondes a la familia que llamas para darle una hora médica cuando el paciente ha fallecido un año antes?

La tarea de la política no puede disimular su compromiso con el bien común: si la naturaleza nos dota de “un impulso más potente que un misil, de un impulso tan radical que es lo que me constituye, ¿Por qué la respuesta a éste tiene que ser una meta imposible?” (L.Giussani)

Entonces ¿es posible responder al ímpetu de un misil que llevamos dentro cuando hablamos del emprendimiento y del trabajo?.

Cuando nos sorprende la pregunta “¿qué es el trabajo?” O bien, ¿de quién aprendiste (y aprendes) a trabajar?

De quién aprendes a trabajar en la política no lo sabemos, ha sido una incógnita con quienes quieren refundar un país... y sin duda se ha tratado más de la inercia de una ideología que de un ímpetu nuevo.

La banalidad de la libertad que no apuesta a buscar respuestas frente a problemas nuevos -como el embrión que late en el vientre de una madre o los cuidados paliativos que debieran ser lo primero en un país antes de hablar de Eutanasia- no puede satisfacer un corazón inquieto. Este año ‘Encuentro Santiago’ nos testimonió a través de médicos y pacientes que los cuidados paliativos son la primera apuesta frente al enfermo terminal.

Esta es la cuestión, ¿qué es más fuerte que la muerte? No hay evidencia de la fertilidad de la muerte, pero sí hay mucha evidencia de la banalidad de la libertad, basta con ver nuestros días apagados...pero ¿qué nos despierta de esta inercia? La iniciativa de otro, el latido de una presencia, los pasos de alguien que hace mejor que yo mi trabajo y que, siguiéndole a él, es posible la innovación y la creatividad.

El honor del trabajo presentido por un ideal que documenta lo que desafía el frío, de una noche de invierno en La Serena, nace del ímpetu de un misil que no tiene miedo a encontrar respuestas y no necesita escabullirse en la ley que elimina los problemas en cambio que compararse con ellos. La pasión del bien común nace de este misil que es el ímpetu humano por eso no acepta que el trabajo sea escindido de emprender, así como no acepta que las leyes simplifiquen la tarea de gobernar.

# NETWORKING



Una herramienta esencial para el crecimiento personal y profesional, permitiéndote conectar con personas que pueden tener un impacto positivo en tu vida y carrera.

**NETWORKING**, también conocido como "red de contactos" en español, es una actividad profesional y personal que consiste en establecer y mantener relaciones con otras personas para intercambiar información, recursos y apoyo mutuo. .



En mayo, la Compañía de las Obras realizó el primer evento de Networking del año, en donde participaron personas y empresas de distintos sectores productivos, como por ejemplo: del área Farmacéutica, Construcción, Legal, Insumo de alimentos, Energías renovables, Servicios financieros, entre otros.

Sin duda, una experiencia única, en la que nuestros socios y amigos pudieron compartir sus experiencias, intercambiar conocimientos y conocer increíbles experiencias humanas detrás de cada uno de los emprendimientos. Esto es, lo que nos fortalece y enriquece como Asociación y como personas.

Algunos beneficios de participar en este tipo de eventos:

- **Búsqueda de Empleo:** Muchas oportunidades laborales no se anuncian públicamente y se llenan a través de referencias personales. Tener una red de contactos puede abrir puertas a puestos de trabajo que de otra manera no conoceríamos.
- **Desarrollo Profesional:** Interactuar con otros profesionales permite aprender nuevas habilidades, conocer las últimas tendencias del sector y obtener consejos valiosos .
- **Ampliación de Conocimientos:** Al conectar con personas de diferentes cam-

pos y experiencias se puede adquirir conocimientos que no se encuentran en libros o cursos. El intercambio de ideas y experiencias puede ser muy enriquecedor.

- **Colaboraciones y Alianzas:** El networking facilita la creación de asociaciones y colaboraciones. Ya sea para emprender un proyecto conjunto, iniciar un negocio o simplemente compartir recursos,
- **Acceso a Recursos y Apoyo:** Una red de contactos proporciona acceso a recursos valiosos, como información, asesoramiento y apoyo emocional cuando se enfrenta un desafío o necesitas ayuda.
- **Consejos y Mentores:** Encontrar mentores que guíen nuestra carrera profesional, ofreciendo consejos y compartiendo experiencias para ayudar a evitar errores comunes y acelerar crecimiento.
- **Creación de Oportunidades de Negocio:** Si eres emprendedor o tienes un negocio, el networking puede ayudar a identificar y aprovechar oportunidades de negocio, encontrar nuevos clientes, proveedores e incluso inversores.

# ENCUENTRO CDO EN LA SERENA

MARCH 2023  
ISSUE NO 3  
\$100.00



**CENTRO CULTURAL  
SANTA INÉS**

# “EMPRESA Y RESPONSABILIDAD HOY”

Por: Juan Carlos Bahamondes  
CDO La Serena



Con este título La CDO Serena se abre al mundo desde la dinámica del valor de hacer empresa, la pasión por el trabajo y las personas y el trabajo bien hecho. Así, un grupo de amigos de la Compañía de las Obras (CDO), nos propusimos realizar un encuentro que contemplara la particular necesidad de una visión objetiva sobre la realidad del mundo del trabajo, la persona y la empresa.

Este diálogo se realizó en el Centro Cultural Santa Inés de La Ilustre Municipalidad de La Serena, ubicado en el casco histórico de la ciudad, segunda iglesia más antigua de Chile y, actualmente, monumento histórico nacional.

Alrededor de 60 personas tuvieron la oportunidad de escuchar a los exponentes Joaquín Madina, empresario local dedicado al rubro de los muebles, quien partió a los 16 años con su emprendimiento. Atravesando por diferentes y no pocas dificultades, ha logrado sacar adelante su empresa siendo constante y serio con la realidad





## “UN CRITERIO IDEAL, UNA AMISTAD OPERATIVA”



que se le ha presentado permanentemente. Lo acompañó Bolívar Aguayo, Fundador de la Fundación Domus y director nacional de la CDO Chile, quien nos recordaba, enfatizando lo que decía Joaquín: “todo lo que expresa la relación con la realidad es trabajo”, añadiendo posteriormente: “el trabajo es la síntesis de la relación del hombre con la realidad”.

Empresa y Responsabilidad hoy, fue un diálogo multisectorial que agrupó a diversos emprendedores y empresarios, trabajadores de diferentes rubros y empresas, y a un pequeño grupo muy interesante de jóvenes estudiantes universitarios.

La CDO, ha puesto un foco de atención en estos diálogos, con la pretensión de articular espacios de aprendizaje, construcción, alianza y participación en pos de la asociatividad, acento fundamental para el desarrollo de la sociedad civil hoy en nuestro País y en el mundo.

En estos encuentros en donde se concentra un grupo de personas para escuchar experiencias de empresas o trabajo, es lo que puede ayudar a volver al centro, el valor absoluto de aquel aspecto más importante de toda organización... la persona. En efecto, el honor de hacer empresa y emprender es la conciencia de hacer el trabajo bien hecho.



## PRÓXIMOS EVENTOS

- |  |        |
|--|--------|
| Networking gastronómico                      | 27 jun |
| Networking Energía Renovables e Inmobiliaria | 25 jul |
| Encuentro: Proyecto aumento salario mínimo   | 29 ago |



### SÍGUENOS EN:



[www.cdochile.cl](http://www.cdochile.cl)



[cdo\\_chile](https://www.instagram.com/cdo_chile)



[compañía de las obras chile](https://www.linkedin.com/company/compania-de-las-obras-chile)